



Troupes étrangères, hors d'Afghanistan !

Par [Global Research](#)

Mondialisation.ca, 31 mars 2009

Échec à la guerre 31 mars 2009

Région : [Moyen-Orient et Afrique du Nord](#)

Thème: [Guerre USA OTAN](#)

Analyses: [AFGHANISTAN](#)

Le communiqué ci-dessous a été publié à la veille de la Conférence internationale de La Haye sur l'Afghanistan (aujourd'hui) et à quelques jours du Sommet de l'OTAN des 4 et 5 avril prochain.

Montréal, 30 mars 2009. Au cours de la prochaine semaine, sous couvert de « nouvelle approche stratégique » et de concertation accrue, deux rencontres internationales auront pour sujet central la guerre en Afghanistan. Le *Collectif Échec à la guerre* ne croit pas que ces rencontres nous rapprocheront de la fin de la guerre dans ce pays, bien au contraire.

La conférence internationale de La Haye sur l'Afghanistan, le 31 mars, constituera la première sortie internationale du président étasunien Barak Obama. Reprenant à son compte le discours de la « guerre contre le terrorisme » et disant vouloir concentrer ses efforts sur le démantèlement et la destruction d'Al-Qaïda en Afghanistan et au Pakistan, l'aspect le plus important des décisions du président Obama demeure l'envoi de 17 000 soldats pour combattre une « insurrection » qui prend de l'ampleur. La conséquence ne pourra être que plus de guerre en Afghanistan et même son élargissement, maintenant officialisé, aux régions frontalières du Pakistan. Selon Raymond Legault du *Collectif Échec à la guerre*, « *cette conférence internationale vise à créer l'illusion d'un 'problème afghan' que tout le monde serait convié à résoudre ensemble, alors que les tentatives de mainmise étrangère - la plus récente étant précisément le fait de ceux qui convoquent la conférence - constituent un des principaux problèmes de ce pays* ».

Quelques jours après cette conférence, le 4 avril, s'ouvrira le Sommet de l'OTAN marquant le 60e anniversaire de cette organisation. Ici encore, il sera question de la poursuite de la guerre en Afghanistan, les pays membres de l'OTAN y constituant les principaux alliés des États-Unis. À cet égard, il est troublant de constater que la plupart de ces pays poursuivent maintenant leur implication dans cette guerre à l'encontre de la volonté de leur population, ce qui contrevient de toute évidence à la « défense de la démocratie » au nom de laquelle l'OTAN prétend agir en Afghanistan.

Samedi, le 4 avril prochain, dans le cadre de mobilisations internationales et pan-canadiennes, le *Collectif Échec à la guerre* organise une manifestation à Montréal pour exiger le retrait immédiat des troupes du Canada et de l'OTAN de l'Afghanistan. La

manifestation partira du *Square Dorchester* à 13 h 30 et se rendra au Complexe Guy-Favreau.

C'est à leur propre population que les membres de l'OTAN doivent rendre des comptes et non au nouveau président des États-Unis !

La source originale de cet article est *Échec à la guerre*
Copyright © [Global Research](#), *Échec à la guerre*, 2009

Articles Par : [Global Research](#)

Avis de non-responsabilité : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexacts.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site [Mondialisation.ca](#) sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](#) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: media@globalresearch.ca

[Mondialisation.ca](#) contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: media@globalresearch.ca